

## Des gouttes pour réduire la cataracte

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-07-25 03:57:31 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Selon une étude publiée dans la revue « Nature », le lanostérol, une molécule qu'on retrouve dans des yeux sains, s'est révélé capable de réduire la cataracte sur des chiens. Dans cet essai, des chiens atteints de cataracte ont reçu des gouttes de lanostérol. Après six semaines de traitement, l'opacité de leur cristallin a diminué, réduisant la sévérité de la maladie.

« Cette recherche pourrait déboucher sur le premier traitement préventif de la cataracte chez l'homme », estime Fielding Hejtmancik, expert indépendant. Rappelons qu'aujourd'hui, la cataracte ne se traite efficacement qu'avec une chirurgie de l'œil qui consiste à enlever le cristallin opaque pour le remplacer par un cristallin artificiel.